

BOLETIN SINTACHS

N° 046

10 de Octubre de 2025







Pronto comenzará **Evaluación de Desempeño 2025**

De interés

Alrededor del 90% de los socios y socias recibieron el beneficio de bono SINTACHS de fiestas patrias de \$15.000. Como algunos socios y socias no pudieron aperturar la cuenta RUT por diversos problemas, ampliamos el plazo hasta el 30 de septiembre ya que en octubre indicaremos al banco una nueva transferencia masiva el día 15 de octubre. De no estar habilitada la cuenta para esa fecha, no habrá otro plazo para transferir el bono y no se transferirá a otra cuenta que no sea la cuenta RUT.

De interés

Les informamos a todos los socios y socias que está disponible para su lectura el contrato colectivo vigente 2024 - 2026 en la página web del sindicato.

Para descargarlo, dirigirse al siguiente link

https://sintachs.cl/contratos-colectivos-sintachs/

De interés

Les informamos a todos los socios o socias que el martes 07 de octubre les llegó un correo desde GPER para que todos aquellos que tengan hijos o hijas como carga legal en la caja de compensación y que tengan entre 0 y 12 años, seleccionen el juguete de navidad en el siguiente link:

https://selector.ansaldo.cl/modulos/selector/index .php

De interés

Les informamos a todos los socios o socias que el 13 de octubre comenzará la Evaluación de Desempeño 2025 donde se evaluarán las 10 conductas del sello Achs. Ante cualquier inconveniente o duda, favor escríbannos a contacto@sintachs.cl









De interés

Les informamos que todos socios o socias que estén vigente al 31 de octubre al sindicato, recibirán la Giftcard de navidad SINTACHS.

Además todo nuevo socio o socia inscrito hasta el 31 de octubre, también se verán beneficiados por la Giftcard de navidad. Para esto, deben rellenar el siguiente formulario https://sintachs.cl/inscribete/.

Una vez llenado el formulario, deben enviarlo a <u>inscripciones@sintachs.cl</u> para su gestión.

Beneficios y Convenios

Les recordamos a todos nuestros socios y socias que SINTACHS tiene aportes solidarios por fallecimiento socios o socia, fallecimiento de familiar directo, enfermedad de alto costo, catástrofe individual, nacimiento de hijo o hija, adopción y matrimonio o unión civil.

Para mayor información de cómo solicitarlos, revisar la página web https://sintachs.cl/aporte-solidario/

Beneficios y Convenios

Les informamos a todos nuestros socios y socias que el 29 de noviembre nos otorgaron un descuento del 20% sobre el valor de la entrada para la VIII edición de la Feria de Vinos de Autor D-Copas.

Para esto, deben colocar en el cupón de descuento: CDTO20 antes de pagar.

Mayor información y compra de entradas, dirigirse al siguiente link

https://home.enoticket.cl/es/eventos/d-copas-bywineclubchile

Sintachs te apoya

Quiero expresar mi agradecimiento a todo el directorio de Sintachs. Trabajé 35 años en Achs donde siempre recibí apoyo de ustedes incluyendo ahora que fui beneficiada con el apoyo de jubilación socios Sintachs (cláusula 50 del contrato colectivo). Postulé a este beneficio debido a mi enfermedad y salí beneficiada por lo cual me voy muy agradecida de las personas que estuvieron conmigo a través de los años pero es hora de colgar el uniforme.

Socia: Ivonne S.



Efemérides

Como cada 02 de octubre, se celebró el día del tecnólogo médico en honor a la creación de la primera carrera de tecnología médica en 1948 en la Universidad de Chile.

En esta fecha reconocemos a todos nuestros y nuestras tecnólogos médicos SINTACHS por su gran labor, pasión y contribución a la salud del país.

Feliz día les desea el directorio SINTACHS

Para revisar boletines anteriores, revisa la página web https://sintachs.cl/informativ os-sintachs-2024/



Si tienes alguna consulta o duda, escríbenos a contacto@sintachs.cl o a nuestro WhatsApp +56 9 27132687